
 
 

 
2. Oktober 2021 

 
 
Antrag der SPD-Regionalfraktion 
 
Haushalt 2022 
 
Gewerbegebiete nachhaltig entwickeln 
 
Die Geschäftsstelle wird beauftragt,  
 
ein Ideen-Portfolio zu erstellen, das den Kommunen als Vorschlag zur ökologisch 
nachhaltigen Gestaltung von Gewerbegebieten dient. 
 
 
Begründung: 
 
Die Umsetzung von Gewerbeflächen wird aus ökologischen Gründen immer 
schwieriger. 
Für den Vorhaltestandort in Dettingen (Hungerberg) hat der VRS eine Vielzahl an 
Ideen erarbeitet, die auch auf andere Gewerbeflächen übertagen werden können. Ein 
ökologischer Ansatz kann nicht nur den optischen Eindruck, sondern auch die 
Akzeptanz der Bevölkerung verbessern. Diese ökologischen Handlungsoptionen 
können als Ausgleichsflächen vor Ort oder als zusätzliche Maßnahmen entwickelt 
werden. Be- und Eingrünungsmaßnahmen, energetische Maßnahmen, Ver- und 
Entsorgungskonzepte und vor allem die Anbindung (Fahrrad) können erheblich zum 
Ausgleich der Eingriffe beitragen oder diese zumindest reduzieren. 
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